



F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

HOSPITAL FRICKE CELEBRA CON FAMILIAS DE PACIENTES EL DÍA DEL PREMATURO

La Unidad de Paciente Crítico Neonatal y el Servicio de Neonatología del Hospital Dr. Gustavo Fricke celebraron junto a familias de pacientes el Día del Prematuro. Sólo durante 2023 ingresaron 656 pacientes, y de ellos 160 fueron prematuros extremos, es decir, menores de 32 semanas o 1.500 gramos. Y en lo que va de este 2024 han ingresado 616 bebés, de ellos 98 prematuros extremos. Hoy, como Centro de Referencia regional para prematuros extremos, el recinto de salud viñamarino recibe a los pacientes más complejos de la región. En Chile, los nacimientos que corresponden a bebés prematuros equivalen a más de 17 mil niños cuyo tiempo de gestación es inferior a las 37 semanas.

